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今年8月雅万高铁公开试运
10月投入商业运作将向乘客正式收费

国油获阿尔及利亚延长合同
MLN油气田经营特许权再延长35年

雅万高铁接驳辅助设施进程
6月17日，交通部长苏马迪（Budi Karya Sumadi）在西

爪哇省万隆正在视察雅万高铁的接驳辅助设施工作进程。

善迪亚卡会见新加坡卫长王乙康
招徕投资医疗旅游亦邀请狮城居民游山玩水

【本报讯】印中高铁公
司 公 关 主 任 埃 米 尔（Emir
Monti）于 6 月 18 日在雅加
达宣称，社会民众可在今
年 8 月 18 日开始乘坐雅万
高铁列车，这项试运活动
的目的是想向大家推介并
体验一下，尝试这部东南
亚首个的捷运工具。

以下是雅万高铁列车

的试运程序：（一）高铁列
车 将 以 350 公 里 的 时 速 ，
从哈林高铁站出发直到巴
达拉朗高铁站，行程时间
仅 30 分钟。

（二）有关高铁列车试
运收费和登记程序方面的
事项，印中高铁公司与相
关利益者正在作进一步的
研究讨论。这是更多关于

技术问题，也是只有收费
1 盾 或 1000 盾 ，因 此 价 格
方面在日后将公布于众。

（三）雅万高铁列车票
价将根据行程距离和等级
而定，列车有高级经济舱，
商务舱和头等舱三个等级。

（四）雅万高铁列车与
Argo Parahyangan 列 车 的 票
价相差不大，如今印中高铁

公司正与印尼大学的测试、
测量、培训、研究和策划服
务中心（POLAR UI）携手合
作，对雅万高铁列车的票价
做深入的研究讨论。

（五）在 2023 年 10 月
期间，雅万高铁列车开始
正式投入全面营运，也开
始 向 乘 客 们 正 式 收 费 。

（Sm）

【本报讯】国油公司总
经理妮格（Nicke Widyawati）
于 6 月 18 日 在 雅 加 达 声
称 ，关 于 在 阿 尔 及 利 亚
Menzel Ledjmet Nord（MLN）
油 气 区 块 事 项 ，北 塔 米 纳
国油公司得到了延长 35 年
的 经 营 特 许 权 合 同 ，阿 尔
及利亚的油气田是国油公
司从国外带回油气产品的
主要贡献者之一。

妮格说：“我们收购国
外 油 气 田 的 概 念 ，就 是 在
当 地 开 采 并 带 回 原 油 ，这
是国油公司要保护国家能
源安全的战略举措。”

她 透 露 说 ，在 阿 尔 及
利 亚 签 署 的 延 长 开 采 合
同 ，表 明 了 阿 尔 及 利 亚 政
府对国油公司的业绩充满
信 心 。 在 新 的 合 同 中 ，除
了 生 产 原 油 之 外 ，国 油 公
司也得到了在当地建设每
年 生 产 量 100 万 公 吨 液 态
石油气（俗称煤气）工厂许
可证。到时这些煤气产品
也 将 带 回 到 我 国 ，以 满 足

国内对煤气的高需求。希
望 有 了 这 项 新 的 突 破 ，就
可减少我国对煤气的进口
量 ，另 一 方 面 也 加 强 印 尼
贸易的平衡表。

除 了 油 气 之 外 ，阿 尔
及利亚的油气区块也具有
可 再 生 能 源 的 潜 力 ，特 别
是 在 太 阳 能 这 方 面 ，可 用
作油气田营运的绿色电力
供应。这也是国油公司的
承 诺 ，在 所 有 的 业 务 活 动
中 尽 量 减 低 碳 排 放 ，与 环
境 、社 会 和 治 理 的 应 用 保
持一致。”

阿尔及利亚 MLN 油气
田是阿尔及利亚撒哈拉沙
漠 的 油 气 区 块 之 一 ，北 塔
米纳国油公司通过油气上
游 子 公 司 ，自 2014 年 就 已
经 全 面 投 运 ，此 区 的 石 油
日产量为 3.5 万桶，而且也
有 58 个 年 产 量 为 1141 千
瓦 时 电 能 的 太 阳 能 电 池
板 ，从 而 也 每 年 减 少 了 约
达 7507 吨 二 氧 化 碳 排 放
量。 （Sm）

【本报讯】旅游业和创
意 经 济 部 长 善 迪 亚 卡
（Sandiaga Salahuddin Uno）上
周末访问新加坡。善迪亚
卡和他的团队入住了新加
坡滨海湾的千禧年丽思卡
尔顿酒店。

善迪亚卡首个访问工
作日程是在千禧年丽思卡
尔顿酒店餐馆与新加坡卫
生部长王乙康进行会晤。

在 会 晤 中 ，善 迪 亚 卡
谈及了许多关于印度尼西
亚的事情，包括新冠疫情
的状况以及旅游业的复苏
和发展。

其中之一是关于位于
西巴布亚省的美丽的拉贾
安 帕（Raja Ampat）岛 屿 的
水下旅游。善迪亚卡在正
式声明中表示：“您可以访
问印度尼西亚并享受拉贾
安 帕 岛 屿 美 丽 的 水 下 世
界，进行潜水。”

王乙康对此表示热切
欢迎，并表示自己早就期
待 着 能 够 去 拉 贾 安 帕 度
假。

“ 我 一 直 期 待 着 去 拉
贾安帕特岛屿。我保证会
去那里。”他说。

他补充说：“我不太喜
欢跑步或足球，所以我会
潜水或者去印度尼西亚看
火山。”

王乙康的发言得到了
善迪亚卡的回应。

善 迪 亚 卡 表 示 ，在 探
索拉贾安帕岛屿美丽的海
底世界之后，您可以前往
爪哇岛的默拉比山和布罗
莫山。

在默拉比山和布罗莫
山的旅行中，游客还可以
参与多种活动，其中包括
可 以 带 来 身 心 平 静 的 瑜
伽。善迪亚卡·乌诺提到

王 乙 康 回 答 说 ：“ 好
的，这很棒，我对这些旅行
非常感兴趣。”

与 此 同 时 ，善 迪 亚 卡
也邀请新加坡政府在巴厘
岛 沙 努 尔 经 济 特 区（KEK
Sanur）共同投资建设现代
化医疗中心。他说：“我们
还会推出特殊的医疗旅游
活动，医疗保健和旅游休
闲活动搭配在一起非常适
合。”

善迪亚卡也希望能够
吸引更多投资者，从而形
成更强大的合作关系。他
说：“因为通过医疗旅游，
新加坡可以获得了利益，
同时也凸显了巴厘岛沙努
尔 作 为 医 疗 旅 游 卓 越 中
心。”

王乙康再次热切地回
应了这一提议。他希望能
够尽快了解医疗旅游的概
念 ，以 便 加 快 合 作 进 程 。
他说：“我期待着学习医疗
旅游的概念，并希望我们
能够共同合作。” （irw)

全球经济动荡 我国却一枝独秀
财长：这一切都在鼓舞印尼民族向前迈进
【本报讯】财政部长穆丽

亚妮（Sri Mulyani Indrawati）表
示，各种各样连续不断的动荡
将影响全球经济市场的表现。

在新冠疫情之后，经济复
苏也并非顺利和轻松，因为经
济复苏的复杂性导致人们不
容易选择政策。

全球需求和供应复苏的
不同步，疫情时期导致供应链
中断，紧随其后的是需求的非
常快速的复苏。因为在疫情
期间受阻，再加上地缘政治、
战争和脱钩威胁的出现，给全
球经济环境带来了非常复杂
的威胁。

穆丽亚妮日前以虚拟方
式在雅加达举行的2023年绿
色经济论坛上表示：“对于决
策者来说，在财政、货币和经
贸投资方面的政策选择变得
更加复杂。”

这种不友好的情况导致
全球经济疲软，本来应复苏的
经济市场却遭遇了衰退。她
说 ：“ 国 际 货 币 基 金 组 织
（IMF）预估 2023年全球经济
增长率仅为2.8%，低于去年
实际上也尚未完全恢复的
3.4%。”

对于2024年，尽管许多专
家评估会有更好的复苏，但市
场上的不确定性也同样高企。

穆丽亚妮说：“这就是我们

所面临的情况，如何导航经济、
政治、全球安全和国际关系，事
实证明并不顺利和同步。”

甚至在此之上，还存在着
一场可能影响全球的危机或
冲击，即疫情、气候变化和数
字技术的发展。

她说：“在如此复杂的情
况下，值得庆幸的是，我国的
情况显示出积极和足够弹性
的表现。”

穆丽亚妮指出，这可以从
各种指标的角度看出，这些指
标是所有决策者关注的焦
点。即是市场通胀率、经济增
长率和就业机会。她说：“我
国在这方面具有显著的成绩，
其中是连续5个季度实现了
5%以上的经济增长，连续37
个月获得令人满意的贸易顺
差。这一切都在鼓舞印度尼
西亚民族持续向前迈进。”

她说：“印尼今年第一季
度的经济成长也保持在5%以
上，即5.03%。尽管我们也注
意到在5月份经济增长率稍
微下降，但我们的采购经理指
数（PMI）仍处于扩张状态。”

她说，这是非常罕见的情
况，因为大多数经济增长良好
的国家反而面临经济放缓和
采购经理指数的弱化或收
缩。

（Irw）

国立中专生参加日惹艺术展览会国立中专生参加日惹艺术展览会

图示图示：：SewonSewon 国立中专第国立中专第 22 校学生于校学生于 66 月月 1717 日在日日在日
惹参加由惹参加由 LanggengLanggeng艺术基金会举办的艺术展览会艺术基金会举办的艺术展览会，，其中其中
展示了多媒体学校课程展示了多媒体学校课程、、蜡染及纺织品等创意艺术作品蜡染及纺织品等创意艺术作品。。

明年三个部门首先迁移至新国都
阿纳斯：本部和内政及财政人员将分批搬迁
【本报讯】国家机构改

革 部 长 阿 纳 斯 （Azwar
Anas）日 前 在 雅 加 达 总 统
府声称，明年将有三家国
家部门首先迁移至新国都
努山达拉，即国家机构改
革 部 、内 政 部 和 财 政 部 。
但是并非三个部门所有的
人都统统迁移，而是分批
搬迁到新国都工作。

阿 纳 斯 透 露 说 ，本 部
已经拟制了详细的迁都技
术细节，比方说在所有的
部门或机构中，指定某些
一级、二级和三级国家公
务人员首先搬迁。

目 前 ，政 府 已 经 选 定
公务员在新国都哪一个地
点成为住所，到时努山达
拉 新 国 都 将 有 47 座 塔 楼
供国家公务员入住，如今
还待招标阶段。

阿 纳 斯 强 调 说 ，截 至

2023 年 中 旬 ，在 国 家 部 门
或 机 构 工 作 的 国 家 公 务
员，没有一位表示不愿意
迁都，相反的有些国家公
务员并没列入迁都名单，
他们提出迁移至新都的要
求。

他说：“有很多年轻的
数字人才，希望能享用数
字服务、以数字为主的政
府系统和新国都舒适环境
的气氛。”

此前，阿纳斯曾说过，
在 2024 年期间，40 个部门
和机构将有 1 万 6990 名国
家公务人员和军警人员搬
迁到努山达拉新国都。

按 计 划 ，政 府 将 在 努
山达拉新国都建造体育设
施 、学 校 、医 疗 设 施 、绿
地、公寓大楼和湖泊等，使
国家公务人员和军警人员
能安心工作。 （Sm）


